



## Feministas queman piñata de Cuauhtémoc Blanco en marcha del 8M: “Ese no es diputado, es violador”

El nombre del exfutbolista figuró entre los señalamientos del 8M, esto por la acusación de intento de violación contra su media hermana

Por **Alejandra Zúñiga**

09 Mar, 2025 03:08 p.m. MX



El exgobernador no se ha pronunciado al respecto | Foto: Facebook Cuauhtémoc Blanco

En marco del **“Día Internacional de la Mujer”**, la Ciudad de México recibió a cerca de **200 mil usuarias** que salieron a marchar con pancartas en razón de visibilizar la lucha por los derechos y la igualdad de género, así como para exigir justicia a los **casos de feminicidio** en el país.

En cada edición, las asistentes enmarcan un círculo de sororidad y denuncia para evidenciar a los agresores que han atentado contra la integridad de alguna mujer. Es por ello que, este 2025, el nombre del exfutbolista y político **Cuauhtémoc Blanco**, figuró entre los señalamientos tras una acusación por **intento de violación**.

A través de redes sociales, las imágenes de una piñata con figura del **exgobernador de Morelos** generaron controversia, pues durante la **marcha al 8M**, las agrupaciones feministas exigieron a la administración en retirarle el fuero y hacer justicia en contra del funcionario, lo anterior por las denuncias que se le atribuyen en **abuso sexual**.



### **Caso Cuauhtémoc Blanco: Hechos anteriores**

Desde octubre 2025, el exjugador enfrenta un proceso legal por intento de violación en contra de su media hermana **Fabiola "N"**. En desarrollo del proceso jurídico, la **Fiscalía de Morelos** solicitó el desafuero del político al acusarlo por el **delito de violación** en grado de tentativa.

Sin embargo, el pasado jueves, la **Sección Instructora** rechazó admitir a proceso la solicitud de desafuero del diputado *morenista* por tres votos en contra de los **diputados oficialistas** Hugo Eric Flores, Adriana Belinda Quiroz y Raúl Bolaños-Cacho Cué y solamente uno a favor de Germán Martínez.

Lo anterior busca alargar el proceso con trámites previos de notificaciones, por lo que el proceso jurídico continuará hasta el dictamen oficial. Por su parte, **Cuauhtémoc Blanco** se ha declarado como inocente de la acusación aludiendo que se trataban de mentiras y un intento de extorsión, por lo que explicó que estaba cansado de los **señalamientos en su contra** y se dijo dispuesto a llegar **hasta las últimas consecuencias**.

[Feministas queman piñata de Cuauhtémoc Blanco en marcha del 8M: "Ese no es diputado, es violador" - Infobae](#)